

Fumio Kishida se perfila como nuevo primer ministro de Japón



Fumio Kishida, el nuevo líder del Partido Liberal Democrático de Japón y próximo primer ministro (KYODO/)

Tokio, 29 sep (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Japón, Fumio Kishida, este miércoles venció en las elecciones internas del gobernante Partido Liberal Democrático y se perfila como nuevo primer ministro.

De acuerdo con medios de prensa, Kishida obtuvo 257 papeletas en la segunda ronda de votación, para derrotar a su adversario, el ministro de Vacunación, Taro Kono, quien se llevó 170 votos.

En vista de que la coalición encabezada por el PLD cuenta con una mayoría en ambas cámaras de la Dieta (parlamento japonés), es casi seguro que el nuevo presidente del partido será elegido primer

ministro del país en una sesión extraordinaria, programada para el 4 de octubre, para suceder en el cargo a Yoshihide Suga.

El actual responsable del Ejecutivo, Yoshihide Suga, anunció a principios de septiembre que no volvería a buscar el liderazgo de la formación oficialista.

Durante su discurso tras la victoria, Kishida prometió atajar las “crisis nacionales” de Japón, incluyendo la Covid-19, los efectos de la pandemia del coronavirus sobre la economía y el descenso de la población y de la natalidad. Fuente / Telesur.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/271958-fumio-kishida-se-perfila-como-nuevo-primer-ministro-de-japon>



Radio Habana Cuba